

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1736-31.12.1744

1. Januar 1737

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176138](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176138)

1737.

Herrn Herr Zebach, du armer
König, du Vater in Jesu Christo,
mit dir ist mirs bissero gelungen.
Dir allein gebührt Herr, Knecht, und
Dank. Ob ich bin mit gelorn man,
aber noch nicht aus der Versuchung,
Angst und Gefahr. Gedruckt das
männlich im besten, und verlas
mich nicht, da ich alt und Kräfte
worden. Herr dein Willkür gestiftet,
beruht mir zu einem frohen
Ende, und mach es mit mir, nach
deiner Weisheit, zu einem Heil
und meiner vollen Befreiung.

Amen!

J L N

D. Zelt meines Lebens

1. Das Morgens Portug. catechif.
Lernend Englisch translatirt die
4. Portug. Briefe. Es haben mich
interessirte Freunde besichtigt.
2. Portug. catechif. Doust an den
Englischen Briefen geschrieben.
3. Portug. catech. den ganzen Tag
Englisch Briefe geschrieben.
4. Portug. catech. Englische Briefe
geschrieben. Aus Nagapatnam
schrieb der H. Fugelbord datirt
den 5. Nov: Item H. Dal aus Tran-
quebar. Item H. Gouds aus Sadras. Was
mittags mit zum feil. Weihnacht-
fest O. B. bracht.
5. Das Morgens der H. Gouv. besichtigt
Lernend Malab: geordnet aus Tit. 2
11. Es besuchten mich interessirte
Freunde. Des Mittags und Abends
bis Mrs N zu Gaste gewesen.